
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Finanzausschusses 
vom 18.09.2019

Top 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde

Beratungsverlauf: 
Herr Nelissen stellt erneut seine Frage aus dem Bauausschuss und Umweltausschuss, wann 
mit der Aufstellung von Kübeln bei der Bäckerei Rönnfeld zu rechnen ist. Herrn Nelissen wird 
mitgeteilt, dass es noch keinen Beschluss darüber gibt und im nächsten Umweltausschuss 
darüber erneut beraten wird.


